

Gute Aussicht am Bodensee

12.09.2024

Amtswechsel für 2025 beim PP Konstanz

Die Übergabe des Staffelstabes von Polizeipräsident Hubert Wörner erfolgt zum 01. Januar 2025. Der Ministerrat bestätigte diese Woche, dass der aktuelle Vizepräsident der Hochschule für Polizei BW, Jürgen von Massenbach-Bardt, die Aufgabe übernimmt.

Die zeitnahe Nachbesetzung einer Funktion ist der richtige Weg, nicht nur bei Polizeipräsidenten.

Wir gratulieren Jürgen von Massenbach-Bardt und wünschen ihm alles Gute und stets eine glückliche Hand bei der Mitarbeiterführung, Einsatzbewältigung und Kriminalitätsbekämpfung.

Hubert Wörner wünschen wir bis zu seinem Ruhestand weiterhin viel Erfolg und alles Gute für den neuen Lebensabschnitt.

Externer Link:

[PM IM vom 10.09.2024](#)